

Le ministre égyptien des affaires étrangères met en exergue le rôle de Cuba dans le Tiers Monde



La Havane, 4 juillet (RHC)- Le ministre égyptien des affaires étrangères, Chami Chukri, a mis en exergue le rôle de Cuba dans le Tiers Monde, au cours d'un entretien avec l'Ambassadeur de La Havane au Caire qui lui a rendu visite pour prendre congé de lui.

« L'Ambassadeur de Cuba en Égypte a commencé ses fonctions dans ce pays début-2010 et depuis lors, il a réalisé un travail dynamique qui a eu un impact positif sur la société égyptienne » a souligné Chami Chukri au cours de la rencontre.

Il a également mis l'accent sur les bonnes relations bilatérales qui ont leur expression dans le système des Nations Unies et il a fait des vœux pour le renforcement des relations

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/27614-le-ministre-egyptien-des-affaires-etrangees-met-en-exergue-le-role-de-cuba-dans-le-tiers-monde>



Radio Habana Cuba